



Rezó con nosotros Al Mughira Ibn Shouba y se levantó a realizar la siguiente Raka'a faltando la sentada entemedica, dijimos: Subhanallah y él dijo: Subhanallah y continuó, cuando completó su rezo e hizo el taslim (el saludo con el cual finaliza la oración) hizo dos postraciones por olvido, después dijo: he visto al mensajero de Alah-la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él- hacer lo mismo que he hecho.

Narró Ziyad Ibn Alaqa: Rezó con nosotros Al Mughira Ibn Shouba y se levantó a realizar la siguiente Raka'a faltando la sentada entemedica, dijimos: Subhanallah y él dijo: Subhanallah y continuó, cuando completó su rezo e hizo el taslim (el saludo con el cual finaliza la oración) hizo dos postraciones por olvido, después dijo: he visto al mensajero de Alah-la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él- hacer lo mismo que he hecho.

[Hadiz auténtico (sahih)] [Registrado por Al-Tirmidhi - Registrado por Abu-Dawud - Registrado por Ahmad - Registrado por Ad-darimi]

El hadiz aclara lo que hizo Al Mughira Ibn Shouba -Al-lah esté complacido con él- que olvidó en su oración hacer el tashahud (salutación en la sentada entemedica) y las personas detrás de él dijeron Subhanallah (es una expresión indica que quien dirige la oración ha faltado alguna postura de la misma), el entendió, sin embargo completó su oración y después de dar el salam (el saludo con el cual finaliza la oración) hizo dos postraciones de olvido, pretendió hacerlo de acuerdo a lo que hizo el mensajero de Alah -la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él- pero lo más correcto es que las postraciones por olvido se hacen antes de dar el salam de acuerdo al hadiz de Abdullah Ibn Malik Ibn Bahina, recopilado por Bujari y Muslim.

النجاة الخيرية
ALNAJAT CHARITY

